





# LA RONDE DES ARCHANGES DANS LES 4 MONDES

## Message de l'Ange de la Ronde des Archanges

Ce message a été transmis à la suite du fait que la sainte assemblée des Esséniens a acheté une terre dans la vallée de la Merveilleuse, au Panama, pour y poser une œuvre voulue par le grand Archange Ouriel : le jardin du silence.

Ce jardin est la 7ème étape de l'Initiation et le 7ème pas que l'homme doit poser sur la terre. C'est le pas où l'homme ayant posé tous les pas de sa vie sur la terre, se prépare à honorer Dieu, à tout Lui donner et à quitter le monde sans laisser aucun déchet, aucune négativité derrière lui. Ce pas est très important et l'Ange de la Ronde des Archanges a voulu dire à la sainte assemblée que le fait d'avoir posé le pas du jardin du silence sur la terre avait eu pour effet d'ouvrir une porte dans « l'autre monde » et permettrait maintenant l'accès à la terre promise, à la terre de Lumière dans l'au delà.

L'Ange de la Ronde des Archanges transmet à travers ce texte une vision, un savoir précis, une science exacte qui permettent à celui ou celle qui en est conscient d'ouvrir un passage de son vivant vers la terre de Lumière, là où résident les sages et les immortels.

Il faut comprendre que la Ronde des Archanges appartient à Dieu et qu'elle est sacrée.

L'Ange de la Ronde des Archanges est un serviteur de Dieu et la parole qu'il transmet est celle de Dieu. Il indique un chemin et une méthode pour rejoindre la terre de Lumière, le paradis, l'autre rive. Ce chemin est clairement décrit, mais il est difficile pour un non-Essénien de le comprendre. Il est lié à la pratique de la Ronde des Archanges, du culte de Dieu la Lumière et à la réalité du jardin du silence réalisé concrètement sur la terre par la sainte assemblée des Esséniens. C'est pourquoi nous te transmettons ce message afin que par lui, tu puisses comprendre la dimension grandiose de ton engagement dans la Ronde des Archanges et toutes les portes, infinies, qu'il t'ouvre jusqu'à la mort et même au-delà...

## **Parole de l'Ange de la Ronde des Archanges à la sainte assemblée :**

*« La Ronde des Archanges est un lien de Lumière, un monde d'affinités, une alliance et une écriture qui est à la fois visible et invisible. C'est une écriture hiéroglyphique qui existe dans tous les mondes, car elle est le fondement sur lequel repose toute création. Cette écriture est tracée avec le fil de la vie, qui vient du mystère des origines et qui y retourne. Pour vous, il est possible de dire qu'elle se manifeste dans 4 mondes.*

### **L'école de Dieu la Mère**

*Il y a la Ronde des Archanges qui appartient à l'école de Dieu la Mère. Elle est cosmique, car elle est à la fois dans le sol qui vous porte et dans les étoiles qui vous éclairent et vous guident. C'est elle qui compte les jours et définit le temps qui passe à travers la ronde de l'année et le portail des saisons. Que vous le vouliez ou non, vous vivez dans les rythmes, l'énergie, la nourriture, le souffle, l'intelligence claire ou ténébreuse qu'elle engendre.*

### **La Ronde des Archanges**

*Il y a la Ronde des Archanges que vous pratiquez, vous les Essénien(ne)s et qui est un rituel sacré beaucoup plus grand que ce que vous pouvez percevoir à travers vos yeux et vos sens limités au monde de la mort. Ce rituel est une sagesse en mouvements et une offrande à Dieu. C'est aussi une intelligence qui s'éveille et se manifeste et qui englobe la totalité de l'œuvre de la Nation Essénienne. Le but de cette œuvre est de faire apparaître Dieu, de Lui donner un corps pur et impersonnel afin qu'il puisse naître et agir sur la terre et dans l'humanité. Ce rituel existe à travers divers niveaux d'engagements, de prises de*

conscience, d'étude, de formations, d'actes, de paroles, de chants et de réalisations.

C'est vous qui avez donné naissance à ce rituel à travers votre incarnation. Vous avez ouvert l'acte du bon retournement du cœur et vous avez tracé le cercle de Lumière de l'étude, de la dévotion envers le savoir des Anges, de la pratique des rites qui donnent un corps à la sagesse et de l'accomplissement de l'œuvre qui donne un corps à Dieu et Lui permet de vivre avec vous.

Je vous dis : tout ceci est une écriture parfaite et précise qui non seulement signifie un monde, mais aussi l'attire, tisse des alliances, des liens, des relations vivantes avec d'autres mondes plus subtils.

Prenez conscience que la Ronde des Archanges est un fondement de la Nation Essénienne et que c'est un monde, un corps vivant, unique, spécifique, précis, qui s'inscrit dans une tradition ésotérique, dans une continuité d'une conscience et d'une révélation profondément religieuses.

Cette tradition existe sur la terre parce que vous le permettez. C'est vous qui, à travers vos corps, faites vivre ce rituel sacré et le mettez en mouvement. Alors, par résonance et par la loi des affinités, il entre dans les mondes magiques et commence à y vivre, à s'y développer afin de tisser des alliances avec le monde supérieur des Anges et de Dieu les Dieux.

C'est réellement le chemin de la résurrection et de la vie que vous ouvrez et que vous faites vivre dans le monde de l'éphémère et du temps.

Grâce à la pratique de cette écriture vivante de la Ronde des Archanges, le monde d'en bas et celui d'en haut peuvent s'unir.

*C'est le but ultime de la religion et j'aimerais que vous en preniez conscience avec force et grande clarté.*

*Le jour, vous vivez à l'extérieur de vous.*

*La nuit, vous entrez à l'intérieur.*

*Si dans vos pensées, vos paroles et vos actes du jour, vous ne cultivez pas le lien de Lumière qui unit les mondes à la grandeur, alors, la nuit, lorsque votre âme se détache du corps pour voyager dans les mystères de l'intérieur, il n'y a rien. C'est le voleur de lumière qui dévore tout.*

*Par le rite de la Ronde des Archanges et le chemin, le champ de vie et l'intelligence de la Nation Essénienne, le lien est cultivé et la vie intérieure s'éveille pour ouvrir le ciel et permettre de nouveau de communier avec les mondes supérieurs, qui sont les mondes de la vie.*

*L'écriture de la Ronde des Archanges est avant tout un cercle empli de gardiens, de vigilance, car le centre doit être honoré et toujours demeurer pur et vrai. Le monde de la déchéance n'est pas le bienvenu dans ce cercle et c'est pourquoi c'est un cercle d'étude, d'éveil, de discipline et de travail sur soi.*

*Être Essénien(ne) est une consécration et c'est aussi entrer dans les ordres et dans un ordre qui est éternellement sage et vrai. Une fois cela compris, il devient clair que l'homme, avec son intelligence, son âme, son monde, doit se taire, entrer dans le silence afin de donner la parole à une intelligence supérieure.*

*La Ronde des Archanges n'est pas destinée à donner la parole à un homme ou à plusieurs, mais à Dieu à travers Ses Anges, Ses Archanges et Ses Dieux. L'homme, en cela, doit s'incliner et accepter de renoncer à l'homme afin d'entrer en conscience dans l'école des Anges, des Archanges et des Dieux ; le but final étant*

que cet organisme subtil et physique qu'est la Nation Essénienne, fasse apparaître l'intelligence divine comme une évidence qui éclaire tout sur la terre.

Vous les Essénien(ne)s, vous êtes dans une écriture, vous la formez de vos corps et de vos vies. Cela fait plusieurs années que vous faites vivre cette écriture et à chaque fois, vous faites apparaître une nouvelle récolte de sagesse et d'impulsions pour la vie. Vous êtes connus et reconnus par de nombreux mondes qui vous soutiennent et qui ont décidé de s'associer avec votre œuvre au nom de Dieu. Tous ces mondes savent ce qu'est un(e) Essénien(ne) aujourd'hui.

Je vous ai déjà dit ce que vous devriez faire dans les mondes visibles : vous structurer, vous poser, vous enraciner afin de conduire toutes vos activités dans la maîtrise et la force .

### **La terre de Lumière dans l'au-delà**

Sachez que la Ronde des Archanges et la Nation Essénienne existent également dans les mondes de la magie que vous appelez « l'au-delà ». Ces mondes sont intermédiaires entre les mondes divins de l'éternité et le monde des mortels, où tout est éphémère.

Dans l'au-delà se trouve l'autre terre, celle qui est Lumière ou néant. C'est dans ce monde que les « doubles » respirent et animent votre monde pour l'enrichir ou pour le dépouiller.

Dans la perfection, la terre qui apparaît dans l'au-delà est le jardin d'Ouriel. C'est un jardin de Lumière dans lequel tout est vivant et qui est animé par un ciel angélique.

Dans ce ciel, chaque étoile porte un nom, raconte une histoire et garde une vertu. Les fleurs et les arbres sont les ancêtres

*et aussi l'héritage qu'ils ont laissé comme œuvre de sagesse et de richesse. Ce jardin est celui des Dieux, car les Dieux y descendent et y vivent avec les âmes des hommes qui y ont accès.*

*Sachez qu'aujourd'hui, vous en êtes à cette étape, car non seulement vous vous êtes unis avec les Anges et les Archanges qui vous ont instruits et nourris, mais vous êtes en train de poser le jardin de la Lumière sur la terre, en accord et avec la bénédiction de Dieu la Mère et de Dieu le Père. Cela est une œuvre réelle que vous avez accomplie en très peu de temps et maintenant, la terre de Lumière existe de nouveau dans les mondes magiques. La porte d'entrée de cette terre est la Ronde des Archanges.*

*Lorsque vous passez la corde et accomplissez le rituel d'entrée dans la Ronde des Archanges, votre corps et sa structure sont modifiés, une partie de votre destinée est changée et un lien est tissé pour vous donner accès à la terre de Lumière dans les mondes subtils et intérieurs.*

*Que vous soyez éveillés dans votre corps ou endormis, vous pouvez vous connecter avec le champ de vie et recevoir instantanément la réponse, la force, la protection, la bénédiction. Bien sûr, plus vous étudierez et vous ferez un corps de sagesse et de magie, plus ce lien deviendra vivant et conscient.*

*Le jardin de la Lumière est non seulement le bateau de la terre qui vous conduit vers l'autre rive, mais c'est aussi la terre que vous avez fait apparaître dans l'au-delà.*

*Oui, la Nation Essénienne vous aidera à passer ce monde de la terre, à travers les 7 pas, mais elle vous a aussi préparé un lieu d'existence dans votre au-delà.*

*C'est le jardin de la Lumière qui donne accès au royaume des Dieux. L'entrée dans ce jardin se fait par les portes des vertus angéliques. Aucune contre-vertu ne peut entrer dans ce lieu*

de l'âme. Dans le Jardin vivent la sérénité, la grandeur d'âme et aussi l'attente d'entrer dans un monde supérieur d'éternité et de divinité.

De la terre, l'homme doit faire apparaître le jardin de la Lumière dans le monde de l'âme. Là, il peut étudier dans la sérénité le haut savoir des Anges et se préparer à entrer dans le monde des Dieux. Cette attente sacrée est la même que vous pouvez retrouver lors du passage de la mort. Lors de ce passage, l'homme va retrouver le monde de son âme, son au-delà qu'il a fait apparaître suivant la nature de son activité dans un corps et donc, suivant la roue qu'il a fait tourner pendant sa vie. Tel il a semé, tel il récoltera dans l'autre terre.

Comprenez maintenant qu'il n'y a pas de plus grande bénédiction que d'entrer dans la Ronde des Archanges et de faire tourner ce cercle toute sa vie dans le sens de la résurrection de l'intelligence et du baptême de l'âme.

Être un parent de Dieu est la grandeur de la Ronde des Archanges et donc de la vie.

Faire apparaître le jardin de la Lumière, c'est couronner l'œuvre des Villages et offrir un au-delà à tous les Essénien(ne)s.

Aller dans cette terre, c'est trouver la continuité de l'étude et du travail, mais aussi le grand calme, la félicité et surtout le lieu du goût. Enfin, il est possible d'apprécier et de vivre ce que peut être un monde moins grossier, plus maîtrisé face aux influences des ténèbres. Les ténèbres sont mises à leur place. Alors il est possible d'entrer dans un état d'être plus léger, fluide où le partage et la communion sont possibles avec les hiérarchies supérieures.

Je voudrais que vous preniez conscience individuellement et collectivement que la terre de Lumière existe réellement

*maintenant dans votre au-delà et dans celui de la terre. Ce n'est pas uniquement l'œuvre du Jardin que vous êtes en train de poser sur Dieu la Mère et dans lequel vous pouvez vous rendre avec votre corps mortel, c'est une terre dans l'au-delà qui est la terre de votre âme. Vous pouvez vous y rendre quand vous le voulez, avec votre âme. Pour cela, il suffit de tenir la corde de la Ronde des Archanges et d'être associé à l'œuvre de la Nation Essénienne.*

*Bien sûr, je vous conseille aussi d'aller poser votre pas dans le jardin de la Lumière physique et surtout, de préparer votre grand départ en étant posés sur sa terre comme la conclusion de votre vie et le commencement de l'autre.*

### **Le monde divin**

*Au-dessus de la terre de Lumière dans l'au-delà, il y a la porte du monde divin. Sur elle est inscrite la vertu de l'Ange que tu portes.*

*Les Anges et les Dieux viennent dans ce jardin comme des reflets de Lumière habillés par la lune. Le fait que tu te sois uni avec un Ange dans le monde des mortels et que tu portes une vertu en conscience définit, dans le monde de l'âme, que tu es un Enfant de la Lumière. Ainsi, tu peux résider avec ton âme dans le jardin de Dieu.*

*Personne ne peut entrer dans le jardin de Dieu en étant seul, de sa propre volonté. Il faut y avoir été convié par les anciens et avec l'autorité des Anges.*

*Les Anges aiment que les hommes soient avant tout une vertu et que leur corps soit considéré comme un instrument au service de la vertu.*

*Le corps est visible et permet d'agir dans le monde visible. La vertu est essentiellement invisible. Comprendre cette évidence est une clé pour entrer dans la Ronde des Archanges et par elle, s'unir avec les mondes supérieurs.*

*Lorsqu'un(e) Essénien(ne) a posé le pas de recevoir une vertu en entrant dans la Ronde des Archanges, il doit suivre le chemin de l'éducation et s'unir individuellement avec l'Ange gardien de son âme.*

*Sachez que les Anges que vous portez individuellement forment, dans des mondes supérieurs, un être collectif et unique qui s'appelle la Nation Essénienne.*

*Cette nation existe uniquement par votre engagement, votre offrande, votre énergie, votre travail, vos œuvres et les pas que vous posez. Cet être existe par le meilleur de vous-mêmes. Il vous unit comme un nouveau-né, il parle pour vous, tisse des liens, appelle des mondes et offre sa protection et sa bénédiction.*

### **S'unir avec un Ange**

*Le monde des Anges n'a plus de liens avec la terre. S'unir avec un Ange, c'est comme faire apparaître un deuxième être à l'intérieur de soi, qui a des préoccupations autres que celles de l'existence sur la terre. L'Ange va aimer vivre avec une vertu et lui donner un corps subtil. Pour l'Ange, le monde de l'âme est inférieur. Il est comme la terre et il aime la cultiver pour y faire naître la Divinité. C'est comme faire fleurir des roses pour un homme.*

*L'Ange vient d'un monde supérieur et si tu es touché par ce monde à l'intérieur de toi, ta vie devient semblable au jardin de Dieu. Tu es inspiré par des courants d'énergie créatrice positive, croissants qui te détachent de la vie terne de l'existence physique liée à la mort.*

*L'âme mortelle qui anime le monde du néant te conduit toujours ou souvent dans le mécontentement, la souffrance, le dépassement de soi, la dureté de la vie. Ce monde sombre commence alors à te quitter, car tu entres en communion avec la Ronde des Archanges et la terre de Lumière à l'intérieur de toi. Ta vie terrestre et extérieure devient elle-même plus stable, car la sagesse vient t'éclairer et te montrer l'expérience de la vie.*

*La Ronde des Archanges est le socle de ta vie, l'espace de ton âme et le ciel des Dieux qui doivent guider ta vie et t'accueillir à ta mort <sup>1</sup>.»*

---

1. Olivier Manitaro a lu et commenté ce message dans la conférence du mercredi 5 juin 2019, Rencontre avec les Anges en entrant dans la Terre de Lumière.